

## 職業講話（第四小学校）

と き	令和3年12月10日（金）13:05～14:10
と ころ	沼津市立第四小学校 多目的ホール
対 象	6年生（78人）
内 容	様々な職業の良さや、そこで働く人の思いに気づき、自己の将来の夢や、願う職業に就くために今しなければならないことについて考え、これからの生き方や生活に活かしていこうとする態度を育てる。



【自衛隊広報官の方】

自衛隊には様々な仕事があります。イージス艦の艦長や戦闘機のパイロット等、女性も活躍しており、女性が出来ない仕事が少なくなっています。現在は働き方改革も進んで仕事もプライベートも両立でき女性活躍の場が広がっています。

私は運動が苦手が入隊時訓練の持久走では苦労しましたが、チャレンジしたいという気持ちで乗り越えることができました。



【沼津市立病院看護師の方】

看護師はまだ女性の割合が多いですが、力の強さや体力のいる仕事も多くあり男性も活躍しています。年齢や体格が様々な患者さんに合わせて、色々な看護師が必要です。

私は手術室で働いているため、患者さんの笑顔は見られないのですが、出来る限り患者さんが負担の少ない状態で、手術が無事終わられたときにやりがいを感じます。



【子育て支援課保育士の方】

保育士は「子どもが安全に過ごせるよう見守る。」「まだ話のできない子供の場合は、気持ちを受け取り代弁する。」「親御さんの心配事があれば相談に乗る」など様々な仕事があります。子どもたちの成長を見届けられるのがやりがいです。

少ないですが男性の保育士も活躍しており、男性目線で男の子の気持ちが理解できたり、ダイナミックな遊びが出来るなど沢山のメリットがあります。

### 子どもたちの感想

#### 【自衛隊】

- 今まではずっと、男の人専用の仕事だと思っていました。今は女性もたくさんいて、入隊してくる人の6人に1人が女性という事に驚きました。
- 女性でパイロットやイージス艦などをやっているのはすごいと思いました。

#### 【看護師】

- （市立病院の）男性の看護師さんの数が30人/330人もいることにびっくりしました。
- ぼくのなかでは看護師は女性のイメージだったけれど、暴れてしまう患者さんがいたときは、男性も必要だな、と思いました。

#### 【保育士】

- ぼくは保育士には興味を持っていましたが、詳しく調べたことがないので、いっぱい知れて良かったです。
- 講話を聞く前はこどもと遊んだりおやつを食べたりして楽しい仕事だと思っていましたが、大変な仕事だとわかりました。